

Herz ist Trumpf

So schrieb es Thomas Meyer im letzten Jahr.

Und so war es auch wieder in diesem Jahr.

Am Freitag, 05. September 2025 um 18:00 Uhr

traf sich die 3. Kompanie um das neue „Herzilein“ und die damit verbundene Kompaniekette auszuschießen.

Auch in diesem Jahr wurde das Herz wieder von Bernd Verseemann angefertigt und von meiner Nachbarin Marie Tieche bemalt.

Die Schießaufsicht übernahm unser Schützenbruder Bernd Meyn.

Nach einer kurzen Begrüßung von mir ging es auch schon gleich los, traditionsgemäß gab unser amtierendes „Herzilein“ Angelika Meyer den ersten Schuss ab.

Nach bereits einer Stunde stand der neue Sieger fest.

Unser neues „Herzilein“ wurde unser neues Mitglied **Hansjörg Siede**, der erst kurz vorher in die 3. Kompanie eingetreten ist.

Die Freude war groß.

Nach der Gratulation

ging es zum gemütlichen Teil über, und es wurden einige Fotos gemacht.



Unser noch „Herzlein“ Angelika Meyer verwöhnte uns mit Leckereien aus ihrer Küche.

So gab es z.B. 3 verschiedene selbstgemachten Dips, (einfach lecker)

hausgemachte Frikadellen, selbstgebackenes Brot u.v.m.

Es war eine tolle Runde und es wurde viel gelacht und erzählt,

ein sehr schöner Abend.

Ich freue mich schon auf das nächste Jahr.



Andreas Krampitz

Kompanieführer